

Metales preciosos se disparan a máximos históricos (Reforma 03/03/11)

Metales preciosos se disparan a máximos históricos (Reforma 03/03/11) Eduardo Jardón Jueves, 3 de marzo de 2011

• Oro acumula ganancia de 8.8% y plata de 30.2%. Oro y plata, en su máximo histórico Los precios de los metales preciosos se dispararon nuevamente a niveles históricos, debido a la creciente demanda de activos más seguros por parte de los inversionistas, ante las crecientes tensiones en el mundo árabe y los temores en la inflación. En Londres el precio de la onza oro cerró en mil 435.5 dólares, 14.8 dólares más que la jornada previa, pero en el rally de las últimas semanas acumula un alza de 116.5 dólares, equivalente a 8.8 por ciento más. Por su parte, el precio de la onza plata se ubicó en 34.8 dólares, 0.4 dólares por arriba del martes; del 28 de enero a la fecha suma una ganancia de 8.1 dólares, 30.2 por ciento. En los últimos años los precios de estos metales registraron también alzas considerables, y los analistas prevén que aún tienen margen de seguir al alza. Incluso, los pronósticos más optimistas estiman que el precio del oro podría alcanzar este año los mil 900 dólares, según Money Morning. En opinión de esa firma, existen cuatro factores que sustentan la tendencia al alza en el precio del metal amarillo: las presiones inflacionarias, las limitantes en la oferta, el aumento de la demanda y los niveles demasiado bajos de este metal dentro de las carteras de los inversionistas institucionales. En cuanto al precio de la plata, la institución indicó que si se mantiene la relación actual entre el oro y la plata, el precio del metal blanco sería cercano a los 50 dólares. Tendencia alcista Cabe mencionar que esta relación ha disminuido considerablemente en las últimas décadas; en 1990 el precio de una onza de oro equivalía a 80 de plata, cifra que disminuyó a 56 para 2000 y actualmente está ligeramente por arriba de los 40. Un pronóstico menos optimista es el del banco suizo UBS, que estima que este año el precio del oro alcanzará los mil 630 dólares. Para analistas de Barclays Capital, la onza del metal precioso cerrará este año en los mil 520 dólares. El banco suizo UBS pronosticó recientemente que el oro podría alcanzar en 2011 los mil 630 dólares, mientras que Barclays Capital prevé que al cierre del año su precio será de mil 520 dólares. De acuerdo con el más reciente informe sobre expectativas para el precio del oro de la institución canadiense Scotia Mocatta, es probable que la tendencia al alza en los metales preciosos se mantenga, ya que será hasta que los problemas de la economía mundial se resuelvan cuando los inversionistas vendan sus posiciones en los activos seguros, como el oro. En su opinión, es probable que el precio del metal mantenga su tendencia positiva hasta que el sector privado registre un crecimiento sostenido. "Una vez que regrese la confianza y que mejoren las finanzas de los gobiernos, habrá una rotación en los activos de los inversionistas, hacia instrumentos de mayor riesgo, principalmente en acciones", indicó el reporte de la firma. Así, anticipó, considerando la actual coyuntura, no sería sorpresa que el precio de la onza se eleve a niveles de entre mil 500 y mil 600 dólares, y posiblemente mayores.